

Bürgermeister der Stadt Hennef
Frankfurter Str. 97

53773 Hennef

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

FDP-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

Fraktion „Die Unabhängigen“ im Rat
der Stadt Hennef

Hennef, den 22.04.2021

Antrag: Startup-Besuchsdienst

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir Sie, namens der CDU-Fraktion, der FDP-Fraktion und der Fraktion „Die Unabhängigen“ den nachfolgenden Punkte zu prüfen und die Ergebnisse dem zuständigen Ausschuss der Stadt Hennef zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Hiermit beantragen wir den Aufbau eines Startup-Besuchsdienstes. Vergleichbar mit dem Neugeborenen-Besuchsdienst sollen neugegründete Unternehmen besucht werden. Es soll sicher gestellt werden, dass neue Unternehmen sich schnell in Hennef wohl fühlen, ein erster Kontakt mit der Wirtschaftsförderung und den anderer wirtschaftsfördernden Vereinen aus Hennef geknüpft werden. Der Besuchsdienst könnte zum Beispiel unter Schirmherrschaft des dritten Bürgermeisters und aus dem Kreis des Ausschusses für Digitalisierung, Wirtschaft und Tourismus gebildet werden. Mit Unterstützung der IHK und anderen Verbänden Informationen zu Gründungen uvm. ausgetauscht werden.

Das Unternehmertum ist Teil der Hennefer DNA. Von Hennef sind viele Innovationen in die Welt getragen worden. Helfen wir neuen Unternehmen an die tollen unternehmerischen Geschichten von zum Beispiel Carl Reuther und Eduard Reiser anzuknüpfen und verhelfen Neugründungen zum bestmöglichen Start. Der Neugeborenen-Besuchsdienst ist Teil unseres Hennefer Selbstverständnis, nicht zuletzt diese Aufmerksamkeit macht Hennef zur familienfreundlichen Stadt. Heißen wir Neugründungen in Hennef doch auch auf diesem Wege willkommen, knüpfen direkt den Kontakt zwischen Wirtschaftsförderung etc. und Startups. Laden wir die Unternehmen ein zum Unternehmerfrühstück und zu anderen Veranstaltungen.

Mit freundlichen Grüßen



gez.

Sören Schilling

2. stellv. Fraktionsvorsitzender
CDU-Fraktion

gez.

Michael Marx

Fraktionsvorsitzender
FDP-Fraktion

gez.

Norbert Meinerzhagen

Fraktionsvorsitzender
Fraktion „Die Unabhängigen“

Ausgefertigt:

Florian Zillger

Sachkundiger Bürger
FDP-Fraktion